



Einwohnergemeinde

Unterseen

Ihre Mithilfe zählt, für ein sauberes Stedtli!

Information zur korrekten Bereitstellung von Abfallsäcken

An die Einwohnerinnen und Einwohner von Unterseen

Immer wieder finden sich aufgerissene Abfallsäcke im Strassenbereich - ein unschöner Anblick sowie unangenehm für Anwohnerschaft, Gemeindearbeiter und Mitarbeiter der Kehrichtabfuhr. Verursacher dafür sind in erster Linie Füchse, aber auch Krähen und Elstern. Auf der Suche nach Essbarem werden sie durch Essensresten in den Abfallsäcken angelockt.

Das Problem liegt jedoch auch darin, dass Abfallsäcke zu früh am Bereitstellungsort deponiert werden. Das widerrechtliche Verhalten führt zu:

- Hygieneproblemen
- abstossenden Erscheinungsbildern
- Mehrkosten Abfuhr und Reinigung



Füchse mitten im Wohngebiet werden immer häufiger beobachtet. Infos finden Sie auf www.fuchsratgeber.ch

Bitte deponieren Sie Ihre Abfallsäcke erst am Morgen des Abfuhrtages am Bereitstellungsplatz.

Auszug aus dem Abfallreglement Unterseen:

- Säcke und Gebinde dürfen erst am Abfuhrtag bereitgestellt werden (Art. 20, Abs. 1).

Besten Dank für Ihre Mithilfe und Unterstützung.

BAUVERWALTUNG UNTERSEEN

Weitere Informationen unter www.unterseen.ch/informationen/abfallentsorgung